40 Jahre Seniorenbund

In Mariahof lud Seniorenbundobmann Alois Sperl zum 40-jährigen Jubiläumsfest.

NEUMARKT. Viele Festgäste, darunter Bezirksobmann Josef Obergantschnig, Abordnungen verschiedener Ortsgruppen, Bürgermeister Josef Maier, Landesobmann u. Bundesrat Gregor Hammerl, Geschäftsführer Friedrich Roll und die 2. Landtagspräsidentin Manuela Khom, wurden vom Musikverein - Mariahof unter Kapellmeister Werner Ofner einbegleitet. Dieser hat im Anschluss auch den Festgottesdienst mit der Schubert-Messe musikalisch umrahmt.

Pater Alfred Eichmann nahm in seiner Predigt Bezug auf das Wirken des Seniorenbundes. "Was einst gesät und gepflegt wurde, darf nun geerntet werden"....

Laut Aufzeichnungen schlug die "Geburtsstunde des Seniorenbundes am 22. April 1977.

Im Gasthaus "Zur Linde" hielt Alois Sperl Rückschau auf vier Jahrzehnte lebendige, erfolgreiche Aufbauarbeit. Seine Obmannschaft, welche er professionell bewältigt, begann im Jahr 2011.

Bez.-Obmann Josef Obergantschnig betonte, dass der Seniorenbund mit seinen Idealen und seinem Wirken einen hohen Stellenwert habe,, dass Gemeinsamkeit und Kameradschaft oberstes Ziel seien! Bürgermeister Josef Maier hat für die Anliegen des Vereines ein "offenes Ohr" und sagte finanzielle Unterstützung seitens der Marktgemeinde zu.

Die Ortsgruppe Mariahof zählt 99 Mitglieder, das älteste Mitglied ist 97 Jahre.



Ein Teil der mit Gold und Silber geehrten und ausgezeichneten Seniorenbund-Mitlgieder.

Fotos: Perchthaler

Im Rahmen der Feier wurden langjährige Mitglieder mit Gold, Silber und Bronze sowie auch mit Dankesurkunden geehrt.

Die "Grazluppas" unter der Leitung von Elisabeth Neumann und Harmonikaspieler Markus Neumann umrahmten diese Feier musikalisch.

Irene Perchthaler



Obmann Alois Sperl lud zum Jubiläumsfest.